
Réunion du CA du18/11/2022

liste de présence en PJ

Après présentations et échanges sur les réflexions des commissions Animations,
Communication, École de bridge, en présence de plusieurs invité(e)s (NAR, VBO, DPA,
JCO), le CA  s’est réuni pour décider ou évoquer les sujets suivants .

SPONSORING :  le  projet  bandeau déroulant  est  adopté,  en y  ajoutant  quelques infos
animations du club ; pilote : JCOsta, aide informatique PMOreaux,

QUESTIONNAIRE adhérents: adopté après échange, suggestions et débat ; pilote CMO

FLYER : adopté pour 1500 exemplaires, finaliser la maquette en adaptant le texte suite
aux remarques. Pilote CMO

ANNONCES DT en début de tournoi : achat d’une ardoise Velleda A3 par GBOccon  à
poser sur le mur du bureau DT ; informations à inscrire : résultats compétitions du WE le
lundi matin par GBOccon, texte compétitions senior le jeudi ou vendredi matin par CPAilly,
texte des animations le vendredi pour la semaine suivante par MFOllivary.

ECOLE DE BRIDGE :  La  séance  de  parties  dirigées  du  mercredi  matin  animée par
VBOnnet et AMAllaire est facturée 5€. Anne-Marie s’occupe de produire pour le club des
cartes de 10 séances vendues 50€ non nominatives. Un tampon et un encreur doit être
mis a disposition (GBA). Une ardoise Velleda A3 implantée sur le tableau EDB annoncera
le  thème de la séance suivante. Ce thème sera annoncé Par JMRolando lors de ses
cours du lundi et du vendredi.

COMPTABILITÉ, GESTION, JURIDIQUE :
- problème des recettes en espèces ; objectif de les réduire le plus possible en incitant les
paiements par chèque ou virement (procédure expliquée en séance), étude terminal CB,
inciter les collecteurs d’espèces à les prendre pour eux et faire un chèque à la place ;
- carte bleue du club au nom de GBAbaz, à disposition de HLAmouille, à emprunter avec
son code pour la plupart de nos achats (contrôle assuré)
- facturation au comité du local district par trimestre d’avance
- juridique : données sensibles, RAS avec FFB , mails en copies cachées, autres ?
- adapter le règlement intérieur concernant les périodes de transition en fin de mandat
-  problème  de  la  responsabilité  civile  du  club  lors  de  l’organisation  des  festivals  ou
festivités : question en attente de réponse de nos assureurs
-  évoquer  les  conventions  spéciales  avec  nos  professeurs  et  professionnels  lors  des
prochaines AG
- trésorerie sans problème actuellement, un point sera diffusé en fin d’année
- coût excessif des cartes codées pour la machine à dupliquer.


